



Cristina García asegura que le duele todo el cuerpo. FOTOGN

Caso de exmodelo y cirugía plástica

Calienta bronca por **nalgas**

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

La fiscalía del Colegio de Médicos ya inició la investigación para determinar lo que le sucedió a la exmodelo Cristina García en sus nalgas, quien se sometió un tratamiento para quitarles unos camanances a las "nachas".

Según explicó José Madrigal, fiscal del Colegio, ambas partes tendrán derecho a exponer sus argumentos y si se demuestra que hay

pruebas suficientes, se eleva el caso al Tribunal de Ética Médica.

García denunció al médico Andrés Vargas, esposo de la exmodelo Lynda Díaz, por supuestamente inyectarle un mortal tóxico (biopolímero tóxico conocido como PM-MA) en los glúteos, lo que terminó en que se los amputaran por una infección.

El fiscal Madrigal indicó que ese compuesto solo está registrado en el país para uso de los dentistas

(lo utilizan para poner las calzas duras). Asimismo, se utiliza en el reemplazo de caderas.

Madrigal aseguró que Vargas se anuncia como cirujano cosmético; sin embargo, según los artículos 134 y 135 del Código de Ética Médica, se le prohíbe a los galenos anunciar un cargo que no esté inscrito en dicho órgano.

En nuestro país el único que vale es el de cirugía plástica reconstructiva y estética. Para consultar

si un médico es especialista, usted debe llamar al 22102263, 22102250, 22102254 o buscar en la lista que está en www.medicos.cr

Vargas dará una conferencia mañana.

En un correo electrónico comentó que las acusaciones son "rotundamente falsas y calumniosas" y que "la paciente se dio de alta en perfecto estado según está en su expediente". Luego, añade, presentó las fotografías de cicatrices no realizadas por él.